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行動すれば何でも出来る！ 希望を持って取り組もう！

ロータリー：
変化をもたらす

■司会：相羽会員

■合唱：
　ロータリーソング
　｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：
　野澤（厚）会員

■点鐘・会長挨拶・会務報告 石山会長

　行動すれば何でも出来
る！希望を持って取り組も
う！次年度への移行期だ
からこそ、この言葉を毎回
行っていきたいと思いま
す。新入会員の歓迎会が
盛大に行われました。平
野会員、鈴木会員、石嶋
会員にはこれからもロータリーを愛して頂きたいと思い
ます。

　本日のお客様は、エネッ
クス株式会社の榎本弘容
さんです。

■ガバナー事務所→会長・
次年度会長・野村会員

・2018-19年度地区委員就
任のお願いについて
　地区バギオ基金支援委
員会
　委員：野村高章会員
・青梅市梅の里再生事業
への支援金の件
　360万円を４/24付で青梅市へ納入
・台湾東部地震被害への支援金の件
　2,454,982円を4/25付で台湾・第2482地区へ送金
■東京秋川ロータリークラブ
→2018-19年度会長・幹事・地区委員
　2018-19年度　第１回多摩分区連絡会の案内について
　2018年6月14日（木）　午後４時～　黒茶屋
■青少年奉仕委員会ローターアクト委員会
→野澤青少年奉仕委員長
　第49回地区年次大会の案内について
　2018年6月2日（土）　11時30分～
　浅草橋ヒューリックホール
■回覧：
・ロータリー　コーディネーターニュース
・ロータリー文庫　文庫通信
・武蔵野女子学院　ニュースレター

■幹事報告 岩原幹事

■お客様紹介：
　戸澤パスト会長

　先日、台湾に仕入先の
研修でLPガスの事情を見
てきました。台湾には、ガ
スメーターは無くボンベ毎
レンタルしています。ところ変われば、生活が変わるとい
う事で、挨拶にかえさせて頂きます。

■お客様挨拶：
　エネックス株式会社
　榎本弘容社長
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■卓話（地区研修協議会報告「５大奉仕」）

　新實孝副委員長の挨拶
で始まり議題として３点あり
ました。
1）「マイロータリー職業奉仕
の手引きを実践しよう」の
題で東京後楽RC正田、中島両委員より手引きを利用し
ての説明がありました。
2）佐藤千壽さんの「脚下照顧」の日々 を生きようが２０年ぶ
りに二版が出版され、東京新都心RC佐々木委員より説
明がありました。
3）林職業奉仕委員長作成の年表と深川純一さん講演
「職業奉仕のこの素晴らしいもの」を東京ベイRC土屋
副委員長より紹介がありました。
最後に上野カウンセラーよりライオンズとロータリーの違いで
あるWe サーブとI サーブの説明があり、ロータリーの出発
点は、職業奉仕であります。

■金子職業奉仕委員長代理
　小町会員

　委員長は、中川雅雄（東
京浅草RC）さんです。委員
会目標として
1）R.L.I参加促進
2）MY ROTARYの登録
推進（特に会員詳細の充
実）→クラブセントラルの有効活用
3）地区Facebookの有効活用→「奉仕活動情報交換研
究会」との連携運用を考える
4）クラブ研修の充実→各分区毎のクラブ会長・クラブ奉仕
委員長会議の開催
5）「奉仕活動情報交換研究会」（仮称）の開催→地区
ロータリー財団委員会＋５大奉仕との共催
6）RID2580における「ロータリークイズ」について
7）卓話者リスト更新のお知らせ→各クラブ宛にメールにて
送る

■山本クラブ奉仕委員長

　浦添クラブ田中久光委
員長より活動方針が示され
ました。「行動する社会奉
仕・・・委員会活動を通して
ロータリアンに育っていこう」
を掲げました。具体的には、社会奉仕とな何か？と言うシン
プルな命題について再確認するということです。社会奉仕
についての見識を高め各クラブの社会奉仕委員会活動
を推進していくというものです。社会奉仕委員長としての
意識変革が社会奉仕委員会を活発化させクラブ全体に
伝播するものと考え、このことにより培われた社会奉仕を通
してクラブの活性化に繋げて行きましょうということでありま
す。地区内７０クラブの社会奉仕活動を調べ、歴史的伝統
や違いについて調査勉強をし今後の活動の指針、参考に

■赤木社会奉仕委員長代理
　野澤会員

◆石山会長・岩原幹事：榎
本様、本日はお忙しい中
お越しいただきありがとう
ございます。例会をお楽
しみください。
◆野澤（秀）会員：榎本さ
ん、再度のご来会お待ち
しておりました。今度は食
事会で楽しくやりましょう。
◆當麻会員：私の入会時のスポンサーは弘容さんのお父
上です。ご入会心待ちにしています。
◆石嶋会員：先日は歓迎会を開催していただきありがとう
ございます。クラブの風通しのよさを改めて感じました。
今後ともよろしくお願いいたします。
◆戸澤会員：榎本さんようこそ。入会は時間の問題ですか？
◆鈴木会員：先週は歓迎会をありがとうございます。皆様
の「人となり」がよく分かり楽しい期間を過ごさせていた
だきました。
◆金子会員：榎本さん、入会よろしくお願いします。一緒の
仲間として楽しくやりましょう。
◆北久保会員：榎本弘容様、ご入会お待ちしています。
五大奉仕委員長の皆様よろしくお願いいたします。

●合計：22,000円　　●累計：1,175,000円

■委員長報告

　ハッピーライフプロジェクト
の組織表、当日の予定、実
施ルート、連絡票を作成しま
したので配布しました。機能
的に見やすくいたしました。また、当日会員は、私が被って
いるロータリークラブの帽子を着用し笛も持参頂きます。

■歩こう会ハッピーライフ
　支援プロジェクト
　北久保実行委員長

石嶋会員■ニコニコＢＯＸ

■会員誕生祝い月：
　石嶋会員

鈴木会員■出席報告
■会員数：30名
■欠　席：5名
■本日の出席者：23名
■出席率：82.14％
■前々回出席率（修正後）：
　85.71％
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■謝辞・閉会点鐘：石山会長

　ワセダRC中島弘人さん
です。
1）国際奉仕委員長の方針
は、各クラブの海外プロ
ジェクトを支援し、地区内
クラブと海外の協力クラ
ブとを引き合わせる事と、補助金申請プロセルを援助す
る事です。
2）次年度の国際大会については、ドイツのハンブルク開催
でオンツーハンブルク委員長はドイツ人のベルマン・ピー
ターさんでハンブルクは、ベルリンに次ぐ人口を抱える都
市です。松阪ガバナーエレックトは、2580地区から150名
の参加を掲げています。
3）日台親善会議からは、現状報告と会員増強によるクラブ
増である事に姉妹、友好クラブ締結の増加の話がありま
した。
4）バギオ基金は、現状報告と今年から「特別」の文字が取
れてバギオ基金支援委員会が正式名称となりました。
5）海外との友好・姉妹提携については、中島委員長より現状
報告と提携に関する手続きについて、説明がありました。
6）グローバル補助金については、現年度オンツートロント委
員長のバッタさんの故郷であるネパール井戸掘り事業に
ついて解説されました。

■野村国際奉仕副委員長

　上山パストガバナーの挨
拶から始まりました。青少
年奉仕委員会は、RYLA
委員会を新設します。委員
長は、江戸川RC島村さん
です。詳細は、7月までに詰
めて皆さんに報告致します。インターアクトは、沖縄に集
中していて盛んな状況です。ちなみに、嘉悦インターアク
トクラブは、地域の名称がないので、お隣の小平RCが
サポートしていることを知っている人は少ないと思いま
す。東村山でも過去には、あったそうですが、今はありま
せん。東村山でも、設立を希望されていますが、若い人
たちにお願いしたいと言付かってます。

■町田青少年奉仕委員長

したい。準備と年度計画で楽しく頼もしい行動実践すると
あり、各クラブで様々な活動がありますが、具体的に計画
策定をし俯瞰的に活動内容を説明できるようになり社会
奉仕委員会の役割が明確になっていくことを期待するも
のです。


